



大内小だより

やさしく
かしこく
たくましく

令和7年7月10日
第4号
杵築市立大内小学校
校長 奥 陽子

6/6【スクールロイヤー出前授業：5・6年生】



スクールロイヤーの熊谷洋佑弁護士さんが、『いじめ防止対策推進法』を基にいじめ防止について授業をして下さいました。【いじめは法律で禁止されている】【法律上、いじめはされた人の立場で決まる】【何か言ったりしたりする前に相手の気持ちを考える】【いじめをいじめで返してはいけない】【いじめは正しく解決する】【SNSトラブルは顔を見て解決する】こと等を学びました。

【水泳の授業】

毎日暑い日が続いています。子どもたちは元気いっぱい水泳の学習に取り組んでいます。1学期も残りわずか、水泳のめあてを達成できるようにがんばっています。



6/26 【ネットモラル講座】

大内小育友会研修部の企画でネットモラル講座を開きました。当日は、ICT支援員の寺司良徳さんが、「家庭でのメディア使用について」の演題で講話をしてくださいました。【親子で話し合ってルールをつくる】【スマホを買い与える時は、はじめに厳しめのルールを

つくる】ことが肝要だそうです。また、ゲーム依存症の恐ろしさも伺いました。それを防ぐには、使用時間やゲームの内容を親が把握することが大切と学びました。



7/1【読み聞かせ】

月に1度、ボランティアの時枝さん・尾上さん・木元さんが来校し、子どもたちに絵本の読み聞かせをしてくださっています。どの子も、身を乗り出して聞いている様子が見られます。朝のひと時、絵本の世界に浸って豊かな心が育まれています。

